
拡大教授会および教授会議事要旨 

日 時   ２０１９年１０月１７日（木） １５：１０～１７：００ 

場 所   １０２号館 教授会室 

出席者     ２０３名 

 

議 題 

○ 報告事項 

１．総務委員会報告 

研究科長から、１０月３日、１０月１７日開催の総務委員会について説明・報告があった。 

２．研究科長・学部長・研究所長合同会議等報告 

研究科長から１０月８日開催の研究科長・学部長・研究所長合同会議について、資料（Ｂ１号）に 

基づき説明・報告があった。 

３．全学環境安全管理室等会議・事故災害報告 

環境安全管理室伊藤元己室長から、資料（総Ｂ２号）に基づき報告があった。 

 ４．各委員会報告 

  ・寺澤盾教務委員会委員長から、2019年度 9月入学者数(PEAK)について、資料（教Ｂ１号）に基づき、

説明があった。 

・寺澤盾教務委員会委員長から、2019年度 PEAK及落判定について、説明があった。 

  ・寺澤盾教務委員会委員長から、2019 年度Ａｾﾒｽﾀｰ（A1・A2 ﾀｰﾑ）定期試験の実施について、資料 

（教Ｂ４号）に基づき、説明があった。 

  ・寺澤盾教務委員会委員長から、2019 年度Ａｾﾒｽﾀｰ（A1・A2 ﾀｰﾑ）成績報告について、資料（教Ｂ５

号）に基づき、説明があった。 

  ・村田滋財務委員会委員長から、研究支援経費（間接経費）の取扱いについて、資料（経Ｂ１号） 

に基づき、説明があった。 

・福岡安都子教育研究経費委員会委員長から、教育支援経費の申請について、資料（経Ｂ２号）に基

づき、説明があった。 

・磯崎行雄学生委員会委員長から、駒場祭期間中及び前日の車両入構規制について、説明があった。 

・和田元環境委員会委員長から、構内への車両入構について、説明があった。 

５．2019年度教員評価について 

  高橋哲哉副研究科長から、説明があった。 

６．2020年度教養学部前期課程授業等日程について 

  村田滋副研究科長から、資料（教Ｂ２号）に基づき、説明があった。 

７．進学選択の結果について 

  石井剛副研究科長から、資料（教Ｂ３号）に基づき、説明があった。 

８．その他 

・鶴見太郎研究課長補佐より、着任の挨拶があった。 

・研究科長から、駒場東大駅の計画について、説明があった。 

・鶴見研究科長補佐から、総合文化研究科・教養学部ＨＰに関するお知らせについて、説明があった。 

・松尾教養教育高度化機構長から教養教育高度化機構 SDGsシンポジウムのお知らせについて、説明が

あった。 

 

○ 審議事項 

１．国際卓越大学院教育プログラム「多文化共生・統合人間学国際卓越大学院」の申請について 

高橋英海教授から、資料（総Ｂ３号）に基づき説明がなされ、審議の結果、了承された。 

 ２．国際卓越大学院教育プログラム「高齢社会総合研究卓越大学院」の申請について 

  横山ゆりか教授から、資料（総Ｂ４号）に基づき説明がなされ、審議の結果、了承された。 

 



 ３．連携研究機構「不動産イノベーション研究センター」の申請について 

  松原宏教授から、資料（総Ｂ５号）に基づき説明がなされ、審議の結果、了承された。 

 

以下、教授会構成員対象の議題です。 

 

○ 教員人事 

報   告    講 師 １件 

報   告    准教授 ２件 

提   案    准教授 ５件  

報   告    教 授 ５件 

提   案    教 授 １件     計１４件 

以上 


